

DAFC HEIDELBERG

Newsletter Sommerausgabe

Mai, Juni, Juli 2024

GRÜSSE VOM VORSTAND

Liebe Damen,

der Umzug unseres Archivs ist nunmehr abgeschlossen. Ein herzliches Dankeschön an Gesa Hofmann für die jahrelange Beheimatung.

Im Mai findet wieder unsere jährliche Mitgliederversammlung statt und neben den Wahlen einer Präsidentin und einer Sekretärin müssen wir auch über eine Satzungsänderung abstimmen. Nach dem Abzug der Streitkräfte und auch im Laufe der Zeit hat sich einiges in unserem Club verändert. Deshalb ist es wichtig und notwendig, unsere Satzung zu überarbeiten und den jetzigen Gegebenheiten anzupassen. Informationen dazu in der Anlage.

Ein Thema wird auch unser Pfennigbasar sein. Um unseren Pfennigbasar weiterhin in Zukunft auszurichten, wollen und müssen wir Helferinnen und Helfer zusätzlich akquirieren. Daran arbeiten wir im Moment sehr intensiv und haben auch schon einige kleine Erfolge erzielt. Auch darüber werden wir in unserer Mitgliederversammlung ausführlich berichten.

Wie Sie sehen, haben wir uns für dieses Jahr viel vorgenommen, um unseren Club weiter voranzubringen, sind wir auf Ihre Unterstützung angewiesen, darum hoffen wir, auf Sie zählen zu dürfen!

Herzlichst, Ihr Vorstand

Newsletter Summer Edition

May, June, July 2024

GREETINGS FROM THE BOARD

Dear Ladies,

The move of our archive to the Mark Twain Center is now complete. A big thank you to Gesa Hofmann for storing it over the years.

Our annual Members' Meeting will take place in May and, in addition to electing a new president and secretary, we will also vote on changes to the Club statutes. With the withdrawal of the American Armed Forces, a lot has changed in our club. It is therefore necessary to revise our statutes and adapt them to the current circumstances. Information on the changes can be found in the attachment.

Our Penny Bazaar is another important topic. In order to continue to hold this Bazaar in the future, we must recruit additional helpers. We have been working very intensively on a solution and have already achieved some small successes. We will also report on this in detail at the Members' Meeting.

As you can see, we have undertaken a great deal to bring our club up to date. To further advance our club your support is required - hopefully we can count on you!

Sincerely, Your Board

Impressum

Herausgeber: Deutsch-Amerikanischer Frauenclub Heidelberg e.V., Postfach 11 02 08 69071 Heidelberg

Redaktion: Pamela Davies-Haas news@gawc.de

Korrekturlesen: Doris Köpfler, Margarete Mörmann

Erscheinungsort: Heidelberg NL online: www.gawc.de

Namentlich gekennzeichnete Beiträge geben nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder

Ordentliche Mitgliederversammlung DAFC Heidelberg e.V.
Annual General Meeting GAWC Heidelberg e.V.
08. Mai 2024, 15:00 Uhr / May 08, 2024, 3 p.m.
Augustinum, Jaspersstrasse 2, 69126 HD-Emmertsgrund

Anmeldung / Registration:

event@gawc.de

oder

Telefonisch / telephonically 06222-73860 (Annemarie Brahms)

bis 30. April 2024 / RSVP by April 30th, 2024

Bitte melden Sie sich, wenn Sie eine Mitfahrgelegenheit brauchen.
Schriftliche Anträge der Mitglieder zur Hauptversammlung
können per Email oder per Post bis zum 02. Mai 2024 berücksichtigt werden.

Tagesordnung / Agenda:

01. Begrüßung der Präsidentin / Welcome Greetings by the President
02. Feststellung der Beschlussfähigkeit / Ascertainment of a Quorum
03. Jahresbericht der Präsidentin / Annual Report of the President
04. Bericht der Schatzmeisterin und Abstimmung über das Budget 2024 /
Treasurer's Report and Vote on the Budget 2024
05. Bericht der Kassenprüfer / Report of cash auditors
06. Aussprache zu den Berichten / Discussion of the reports
07. Entlastung des Vorstandes /
Discharge of the board from liability in the performance of its duties.
08. Berichte: Themenbereiche
 - Pfennigbasar
 - Studentenaustausch
 - Soziale Belange
 - News
 - Interessengruppen
 - Mitglieder
09. Wahl der Präsidentin und Sekretärin / Election of President and Secretary
10. Satzungsänderung /Amendment of the Statute
11. Anträge der Mitglieder / Members' Petitions
12. Vorschau auf das laufende Jahr / Preview on the current year
13. Verschiedenes / Miscellaneous *
 - *Anträge, die unter Punkt „Verschiedenes“ gestellt werden und sich auf rechtliche oder satzungsändernde Belange beziehen, können auf dieser Mitgliederversammlung nicht beschlossen werden. Diese werden dann für die nächste Mitgliederversammlung zur Beschlussfassung vorgesehen.
 - *Proposals brought forward under „Miscellaneous“, which refer to legal or statutory changes, cannot be decided at this general meeting. Those proposals will be decided at the next general membership meeting.

Im Auftrag des Vorstandes / On Behalf of the Board

Karin Lister

Vizepräsidentin

VERANSTALTUNGEN EVENTS

12. JUNI 2024 JUNE 12TH

Der DAFC unterstützt die Fisher Houses I and II in Landstuhl als einzig verbliebene amerikanische Einrichtung.

Unser geplanter Besuch dort wurde von Frau Buchanan, der Leiterin der Fisher Houses, abgesagt. Sie ist im Juni auf Fortbildung und aus Sicherheitsgründen sind zur Zeit nur vier Personen pro Besuch erlaubt.

Daher stehen für unser Treffen am 12. Juni 2024 folgende Optionen zur Wahl:

1. Ausstellung "Klangkörper" im Völkerkundemuseum, Hauptstrasse 235, 69117 HD
Öffnungszeiten: 14-18h, Eintritt €7; Gruppen pauschal €40. info@vkm-vpst.de
2. Max Planck Institut für Astronomie, Königstuhl 17, 69117 Heidelberg (entweder "Die grosse Reise durch das Universum" zw. 10-17h (Dauer 1 Std. 15 Min) im "Haus der Astronomie" (HdA) oder eine Astronomische Führung auf dem Königstuhl, Haus der Astronomie/Landessternwarte €6 pro Person.)

Nach den Veranstaltungen Einkehr in ein Restaurant.

Wie immer erhalten Sie fristgerecht detaillierte Informationen / Einladung via event@gawc.de

The GAWC donates funds to the two Landstuhl Fisher Houses a "home away from home" for families receiving medical care at Landstuhl Regional Medical Center.

Our planned visit was cancelled due to security reasons and Ms. Buchanan's absence

Therefore we have two options for our meeting on June 12th, 2024:

1. Visiting the exhibition "Moving Instruments" at the longtime Ethnology Museum,
2. Visiting the Max Planck Institute for Astronomy on top of the Königstuhl and either take the "Big Journey through the Universe" at the "House of Astronomy" or take a tour through the three houses - the House of Astronomy, the Max Planck Institute and the State Observatory.

After either visit we will get together in a restaurant.

As always, detailed information of our outing will be provided timely to you via event@gawc.de

**FÜR JULI & AUGUST 2024 SIND KEINE VERANSTALTUNGEN GEPLANT
THERE ARE NO PLANNED EVENTS IN JULY & AUGUST 2024**

MITGLIEDER MEMBERSHIP

Wir gratulieren recht herzlich We wish a very Happy Birthday to

MAI MAY

Annegret FÖTTINGER
Petra GERBERDING
Helga PREISER
Anneliese MÜLLER
Hannah BUTZKE
Annemarie BRAHMS
Margarete BURKHARDT
Angelika KROPP-
HENNINGER
Dorothea VOSS
Ursel SCHOCH
Minnie-Marie HARRIS



JUNI JUNE

Susanne DOLAN
Heidrun SCHERR
Ulla BADURA
Ursula KÖHLER
Bettina KEENE-RAUTERBERG
Ingeborg GESÄNGER
Barbara ARLT
Ingrid VOGT
Ute REVENDA
Edith NEUFERT
Doris GRIMBERG
Inge WEISBROD
Dagmar FARMER
Edna STODIEK
Elisabeth BERNECKER
Sabine GROSSMANN
Lisa BELL
Margarete MÖRMANN
Marina LANGSCHMIDT
Christa LUDWIG

JULI JULY

Ursula STRUCK
Margot UNVERHAU
Lilli SCHÄFER
Anita MÜLKER
Hannelore THOMAS
Renate URBASCHEK
Gisela GOLIN
Thea CLAUDSNIETZER
Ursula RUMBACH-TRIER
Renate HOFMANN
Heide BORSODORF
Gloria WILSON-AHLEMANN
Carla CONDE-FREUDENDORFF
Sabine SCHMITZ
Karin LISTER
Gertrud MENTELL



**Neujahrsfest der Stadt Heidelberg
Marlene-Dietrich--Platz**



Neujahrsempfang im Mark Twain Center

